



Die kompanieinternen Pokale sind vergeben, jetzt hoffen die Mitglieder auf eine gutes Abschneiden beim Wettkampf mit den übrigen Schützenkompanien in Allagen.

Nordkompanie mit klarem Sieger: Hermann Kersting an der Spitze

Schützen votierten für Stellvertreter Thorsten Gerdts / Ehrungen

Allagen. (off) Was das Schießen anbetrifft, da ist Hermann Kersting erster Mann der St.-Sebastianus-Nordkompanie in Allagen. In der Versammlung des Nordens warteten die Schützen gespannt auf die Bekanntgabe der Sieger des Schießwettbewerbs. Kompanieführer Norbert Köster nahm sich bis zum letz-

ten Tagesordnungspunkt Zeit, um dann den besten Schützen der Kompanie Pokale und Urkunden zu überreichen. Mit 232 Ringen führte Hermann Kersting die Gruppe 1 an, dicht gefolgt von Berthold Eickhoff (230 Ringe). Dritter wurde Christoph Buchheister mit 217 Ringen.

Kompaniechef Norbert Köster begrüßte im Gasthof Lenze/Wohlmeiner unter anderem auch den amtierenden König Dieter Beckschäfer, den geschäftsführenden Vorstand um Oberst Gregor Schulte, Ehrenhauptmann Fritz Eickhoff und die Abordnungen der Nord- und Südkompanie. Höhepunkt des Kompanieabends war wieder das Kompaniefest. Beim Weiß-Blauen Abend unterm Zelt im Dasselprk lockten bajuwarische Klänge Schützen

und Gäste an. In diesem Rahmen soll das Fest auch '89 gefeiert werden.

Bei den Wahlen erging ein einstimmiges Votum für weitere drei Jahre an den stellvertretenden Kompanieführer Thorsten Gerdts. Der Kassenbericht fand keine Beanstandung der Prüfer, eine einstimmige Entlastung wurde erteilt. Neue Kassenprüfer sind Joachim Plesser und Gregor Tillmann.

Weitere Ergebnisse des Schießens: Gruppe II: 1. Detlef Eickhoff (193); 2. Joachim Freiböhle (190); 3. Franz-Willi Bichheister (187). Gruppe III: 1. Peter Eifler (149); 2. Heiner Pankoke (148); 3. Thorsten Gerdts (147). An der Konkurrenz der drei Kompanien nehmen außer den Schützen der ersten beiden Gruppen noch Norbert Kutscher, Wilfried Menzel und Franz Arens teil.